

Die Homepage sorgt für Aufsehen

Hohenstein-Ernstthal (MPF). Schüler und Lehrer der Karl-May-Grundschule sind begeistert über die neue Homepage der Bildungsstätte, die unter www.karl-may-grundschule.de zu finden ist. Denn nicht nur sie selbst haben sie schon genau begutachtet, sondern offensichtlich auch einige berühmte Personen, die mit dem Namensgeber der Schule in enger Verbindung stehen. „Im Gästebuch gibt es schon einige besondere Einträge“, freut sich Schulleiter Lutz Krauß. Neben Oberbürgermeister Erich Homilius gehörte mit dem Wissenschaftler Claus Roxin auch schon der Präsident des Kuratoriums der Karl-May-Stiftung zu den Besuchern, die sich verewigt haben. Bernhard Schmidt vom Karl-May-Verlag, ein Freundeskreis

aus Australien und die Schauspielerin Marie Versini, die in einem Film die Schwester von Karl-Mays „Winnetou“ gespielt hat, haben kurz nach der Freischaltung der Internetseite Grüße im Gästebuch hinterlassen. Christoph Ploschke und Toni Oertel waren die ersten Schüler, die sich eingetragen haben. Schulleiter Lutz Krauß erklärte, dass Eltern und Kinder auf der neuen Homepage viel über Karl May und die Schule selbst erfahren können. „Die Schüler können wirklich mit der Seite arbeiten, denn sie liefert umfassende Informationen über den Schriftsteller und die Stadt“, so Lutz Krauß, dem es außerdem wichtig war, den bekannten Namensgeber der Bildungsstätte ins richtige Licht zu rücken.



Christoph Ploschke (links) und Toni Oertel haben sich auf der neuen Schulhomepage verewigt.

Foto: Markus Pfeifer